

In einer Woche ist es wieder so weit, denn dann ist die Messestadt zwei Tage lang Treff- und Mittelpunkt für spezielle Sportler!

Mit Angel, Pfeil und Bogen kommen die Aussteller am 7. und 8. Februar nach Wels. Denn die „Krone“ präsentiert bei den zeitgleich in Halle 20 stattfindenden Events „Fishing Festival“ und „Bogensportmesse“ die aktuellsten Trends, viele Topmarken so-



Fotos: Markus Wenzel (2), Messe Wels

Mit Angel, Pfeil und Bogen nach Wels

Köder, Routen, Vorträge: Das Fishing Festival ist für Anglersportler ein Paradies.

wie ein umfangreiches Rahmenprogramm für Sportler.

Während auf die Angler etwa WurfDemonstrationen, Köder- sowie Gerätetests, spannende Shows am Vorfürbecken und Insider-Tipps von bekannten Experten warten, können sich die Schützen über traditionelle und technische Bögen informieren. Zudem gibt's Infos zur Kunst des Pfeil- und Bogenbaus, ein Bogenschießkino, eine Wurf-scheibenmaschine und Vorträge von Szenegrößen.

Mittendrin statt nur dabei ist natürlich auch die „Krone“. Am Stand der Lieblingszeitung der Oberösterreicher

können Besucher einen von 17 Österreich-Urlauben gewinnen oder sich im lustigen Angelspiel versuchen. Jeder Teilnehmer bekommt als Dankeschön einen gesunden Apfel, der von der Erzeugergemeinschaft „Bio Obst OÖ“ zur Verfügung gestellt wird. Zusätzlich erhalten „Krone“-BonusCard-Besitzer ermäßigten Eintritt und zahlen nur 6 statt 10 Euro. Mit einem Ticket kann man übrigens beide Messen besuchen. S.Waldl

Nicht nur ansehen, sondern auch anfassen und ausprobieren ist in Wels sehr erwünscht. Bei der Messe kommen nicht nur große, sondern auch kleine Besucher auf ihre Kosten.



Bei der Bogensportmesse sind Anfänger und Profis genau richtig